

Pressestelle, Freitag, 30. Oktober 2015

Vortrag im Rahmen der Herzwoche zu dem Thema „Herz in Gefahr“

Die Volkshochschule Mühlheim und die Herz- und Rehasportgemeinschaft Mühlheim bieten im Rahmen der Herzwoche auch in diesem Jahr gemeinsam einen interessanten Vortrag an.

Das Thema der Herzwoche 2015 ist „Herz in Gefahr – Koronare Herzkrankheit und Herzinfarkt“.

Die Koronare Herzkrankheit zählt weltweit zu den häufigsten Herzerkrankungen. Millionen von Menschen leiden an Verengungen der Herzkranzgefäße. Die Erkrankung wird häufig zu spät ernst genommen. Oft erst, wenn sie zu einem Herzinfarkt geführt hat. Viele Patienten denken nach einer Stentimplantation oder Bypass-Operation, sie seien gesund, weil sie keine Beschwerden haben. Dass sie jedoch noch immer an einer chronischen Herzkrankheit leiden, sie deshalb ihren Lebensstil ändern und dauerhaft Medikamente einnehmen müssen, ist vielen nicht bewusst. Hier besteht großer Informationsbedarf.

Prof. Dr. med. Harald Klepzig vom Klinikum Sana in Offenbach, der Chefarzt der Kardiologie und der Kardiologe Dr. med. Sigmund Drexler werden mit ihren Vorträgen zu diesem Thema informieren. Im Anschluss an die Referate stehen die beiden Kardiologen für Fragen zur Verfügung.

Die Veranstaltung findet am Donnerstag, dem 12. November, um 19 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal (1. OG), im Mühlheimer Rathaus, Friedensstraße 20, statt. Der Eintritt ist frei.